

Solidarité avec les Goodyear !

Communiqué de presse

L'union syndicale Solidaires Allier proteste vigoureusement contre les peines qui ont été prononcées en première instance contre les militants de l'usine Goodyear à Amiens. Pour la première fois sous la Cinquième République, 8 syndicalistes ont été condamnés à de la prison (24 mois dont 9 fermes).

Ces condamnations sont d'autant plus scandaleuses que la Maison mère de Goodyear et les cadres qui avaient été retenus dans l'usine avaient retiré leurs plaintes, ce qui aurait dû avoir pour effet de mettre fin aux poursuites engagées. Malgré cela, le procureur de la république a décidé de poursuivre les inculpés. A ce stade, on ne peut pas exclure une intervention au plus haut niveau de l'État.

Bien sûr, les 8 de Goodyear ont fait appel de cette condamnation, et ils comparaîtront mercredi 19 octobre et jeudi 20 devant la cour d'appel d'Amiens.

L'Union syndicale Solidaires Allier exprime tout son soutien aux militants de Goodyear injustement condamné, simplement parce qu'ils voulaient défendre les emplois et sauver leur outil de travail.

Solidaires Allier appelle à manifester le 19 octobre à :

- Moulins à 8h 30 devant le tribunal
- Montluçon à 17h 30 devant la sous-préfecture

Tous unis contre la répression anti-syndicale